



## La URJC abre una investigación sobre el título de Pablo Casado



En la mañana de este miércoles, 22 de mayo, la Universidad ha enviado un comunicado a la comunidad universitaria con las últimas medidas adoptadas por el rector, Javier Ramos, en relación a los estudios del político madrileño. Así, la Universidad traslada a la Jefa de Inspección de Servicios dos informaciones reservadas sobre su licenciatura y los estudios del alumno Álvaro Morente.

### Redacción

Con el objetivo de esclarecer la situación en la que se encuentra la titulación del vicesecretario general de Comunicación del Partido Popular (PP), Pablo Casado, el rector de la Universidad Rey Juan Carlos ha puesto en conocimiento de la Jefa de Inspección de Servicios dos Informaciones Reservadas.

Este hecho se ha materializado en dos informes reservados de acuerdo a lo dispuesto en el art. 28 del Real Decreto 33/1986 de 10 de enero, que han servido, al mismo tiempo, para aclarar los estudios, distintos a los que están siendo investigados, del alumno Álvaro Morente Hidalgo.

Además, el Equipo de Gobierno de la URJC ha manifestado su malestar con determinados medios de comunicación por el uso de titulares que no corresponden con la información que incluyen.

El próximo viernes, 25 de mayo, el rector dará cuenta en el Consejo de Gobierno de estos importantes temas relacionados con la crisis institucional que estamos viviendo.